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新塘下今日
塘下

本报讯 （记者 杨微微） 日

前，塘下的铜钟功爱好者邵卫峰

作为发起人成立塘下首个铜钟功

武术沙龙，为铜钟功爱好者提供

了交流平台。

据邵卫峰介绍，他的老师陈

东白先生是塘下沙门人 （现上金

村），16 岁跟随蒋幼山学习少林

内家功法，是蒋幼山的入室弟

子。邵卫峰少年跟随陈东白习

拳，因此与铜钟功结缘，20多年

来一直坚持习练。

邵卫峰说，铜钟功武术沙龙

即东白铜钟柔功会馆的成立，得

到同门师兄弟和铜钟功爱好者的

支持，希望通过这个武术沙龙，

切磋武艺、交流心得，传承和发

扬温州独有的武术文化遗产。

[相关链接]
铜钟功系少林小八卦内功八

个功法之一，始于温州地区。它

的第六代传承人蒋幼山民国时期

叱咤武林，与刘百川、杜心伍等

同俦，成为一代国术大师。

铜钟功爱好者
组建塘下
首个武术沙龙

利用这笔自筹资金，建设

组不仅修了650米长的双车道道

路，还修建了一个凉亭。另外

村“两委”还出资建了后朱村

石牌、限高标志、绿化带等，

总计用了 80 多万元。其中每一

笔支出，建设组都是精打细算

“抠”着用。

“该花的就花，不该花钱

的一分钱都不能花，这是建设

组铁的纪律。”朱顺虎也是朱塘

路建设组的成员之一，他说怎

样把村民的钱花在刀刃上，不

浪费一分钱是建设组的目标。

“我们没有招标，也没有

承包方，所有的材料由建设组

自己买，再请泥水匠来铺路，

不用担心会被人偷工减料，道

路质量有保证。”朱顺虎介绍，

3 个月的工程期，建设组每天安

排3个人值班、监工。

每 一 平 方 米 该 用 多 少 水

泥，多少石子，多少沙子，建

设组早在开工前就做好功课，

监 工 们 在 现 场 必 须 监 督 这 个

“配方比例”。

“ 修 路 的 钱 来 自 全 村 村

民，我们必须用好，保证好道

路的质量。要是没过几天路就

垮了，村民肯定要戳我们的脊

梁骨。”朱顺虎说。

8 月 2 日，朱塘路顺利竣工

通车，举行通车仪式。为庆祝

通车，全村摆了 30 多桌酒席，

所有出资的村民高高兴兴喝起

了“圆工酒”。

村民捐资78万元 村建设组精打细算

后朱村自筹资金修建朱塘路

本报讯 （记者 潘勤勇） 近

日，塘下环保分局接到群众投

诉后，迅速行动，依法取缔了 2

家非法皮革加工点，并对现场

排 放 的 废 水 进 行 采 样 。 下 步 ，

将依据最高人民法院和最高人

民检察院关于办理环境污染刑

事案件适用法律若干问题的解

释，从严打击违法乱排污行为。

“ 最 近 我 们 这 里 的 河 流 受

到严重污染，可能是村里一个

洗牛皮加工点引起的。”8 月 2

日上午，塘下环保分局接到场

桥西岙村一群众投诉后，赶赴

现场调查，发现西岙村的 1 家非

法皮革加工点正在生产。该点

共有 6 只转鼓，附近污水遍地，

臭气熏天，所产生的废水直接

排放到河流、农田里，造成严

重污染。

“该点已于 6 月 26 日被我

们打击取缔，由于经济利益驱

使，又死灰复燃。”塘下环保分

局副局长王清波介绍，当天下

午 ， 该 局 联 合 市 环 境 监 察 大

队、市环境监测站，由场桥办

事处牵头，在派出所、电力等

相关部门的配合下，再次打击

取缔该非法皮革加工点。电力

执 法 人 员 现 场 进 行 断 电 处 理 ，

拆除电表。环保部门对其进行

了 查 封 ， 并 将 排 放 的 废 水 采

样，作为该非法点污水直排的

证据。

在执法途中，塘下环保分

局执法人员发现场桥堤塘处还

有一个非法皮革加工点，现场

有转鼓 5 只，严重污染环境，随

即依法打击取缔。

王清波介绍，最高人民法

院、最高人民检察院于今年 6 月

18 日公布关于办理环境污染刑

事案件适用法律若干问题的解

释，次日正式实施。与 2006 年

的解释相比，原来是按照环境

污染造成的结果定罪，现在是

只 要 有 环 境 污 染 行 为 就 可 定

罪。下步，该分局将在全镇范

围内开展专项抽查，从严打击

环境污染犯罪。

据悉，《解释》 界定了严重

污 染 环 境 的 十 四 项 认 定 标 准 ，

其 中 包 括 “ 非 法 排 放 含 重 金

属、持久性有机污染物等严重

危害环境、损害人体健康的污

染物超过国家污染物排放标准

或者省、自治区、直辖市人民

政府根据法律授权制定的污染

物排放标准三倍以上的”等情

况 ， 将 被 入 罪 。 此 外 ， 对 于

“阻挠环境监督检查或者突发环

境事件调查的”等环境污染犯

罪的四种情形，酌情从重处罚。

本报讯 （记者 潘勤勇） 昨

日下午，塘下镇足球协会召开成

立大会。会议表决通过 《塘下镇

足球协会章程》，选举产生了协

会机构组成人员名单，陈建鹏当

选为塘下镇足球协会第一任会

长，刘万斌当选为塘下镇足球协

会名誉会长。目前，该协会拥有

会员40多人。

据悉，在协会成立之前，协

会筹备委员会就策划了“燎原”

杯2013塘下足球邀请赛，将于8

月 17 日在市轻工学校举行揭幕

战。截至昨天下午，共吸引了温

州地区 12 支民间足球队报名参

加，新成立的塘下足协派出 2 支

队伍参赛，并于昨晚分组抽签。

塘下镇社会事务办是此次

足球邀请赛的主办单位。李小

微主任介绍，近年来，塘下镇

的群众体育事业大发展，目前

在该办登记的体育类社团组织

和俱乐部已增至 16 个。体育是

一种软实力，也是提升塘下城

市 建 设 综 合 竞 争 力 的 具 体 表

现，而足球是一项极具激情活

力 的 运 动 ， 希 望 通 过 足 球 比

赛，让更多的人融入这座正在

加快发展中的宜居宜创业城市。

塘下镇足球协会
昨成立

■记者 杨微微 特约记者 陈银贤

8月2日，当长650米、宽6.5米的
塘下后朱村朱塘路竣工通车时，全村村
民来看新路，喝“圆工酒”。

朱塘路东西走向，为后朱村连接塘
下大道的村庄道路，今年 5 月份开工。
这条路没有建一般公路时都有的工程
指挥部，也没有“包工头”，只有一个村
级的建设组；没有专项“拨款”，也没有
上级补贴，有的是全村村民的捐资 78
万元。

后朱村是塘下最南边的一个

村，进出的主要道路为南北走向两

条路，往北走穿过上马村连接塘梅

路，往南走是汀田大典下。

“上马村马上就要旧村改造了，

到时候北向通往塘下的道路多少会

有影响，而往西走连接塘下大道的

泥巴路路况太差，村民多年来一直

希望修好西大门的道路。”后朱村支

书朱其国说，西大门这条路雨天多

水坑，晴天多泥尘，由于村集体经济

薄弱，村“两委”想修路却力不从心。

一边是村民的期盼，一边

是没钱修路的困境，后朱村村

“两委”决定与全村党员、老

人协会会员以及村民代表商量

解决办法。会上有人提出，发

动村民捐资，由村里自己修这

条路。

决定号召村民捐资修路后，

村“两委”向每户人家发出了请

帖，邀请每户人家至少有一个人

到村祠堂里参加4月21日的动员

大会。会上，村“两委”将决定

修路的事告知了全村村民，村民

可自愿自主捐资，同时成立建设

组，成员由村“两委”成员、党

员、老协会员以及村民代表等三

四十人组成。

党员朱顺虎带头捐了 2.6 万

元，“不管出多出少都是心意，

那些老大爷省吃俭用也要拿出

几百元钱，他们才真正让人敬

佩。”朱顺虎说，后朱村是个大

村，又是一个注塑行业村，每

天车辆往来频繁，这条路必须

得修起来，不仅方便村民，还

能促进村里产业的发展。

据建设组统计，此次村民

自筹资金修路，共筹得 78 万元

左右资金，从动员大会召开后

到道路通车，一直有村民送来

修路钱。

“ 这 两 天 在 做 账 目 结 算 ，

收到哪个村民多少钱，修路具

体用了多少钱，会做一个明细

的账目，向全村村民公布。”朱

其国说。

打通后朱村西大门

全村村民捐资修路

精打细算“抠”着用

塘下取缔2家非法皮革加工点
依据最新司法解释可入罪


